

Ein Blick in die Zukunft –

Der Maturantenempfang 2025 Am Mittwoch, den 23. April 2025, hatten wir, der Maturajahrgang des Gymnasiums Maria Regina, die besondere Gelegenheit, am Maturantenempfang des Absolventenverbands Döbling teilzunehmen, den Mag. Gabriela Svarovsky für uns organisierte.



Bereits beim Betreten des Festsaals war die Atmosphäre festlich und erwartungsvoll. Der Empfang bot nicht nur einen feierlichen Rahmen, sondern vor allem auch einen spannenden und informativen Einblick in unterschiedlichste Berufswege und Lebensgeschichten von ehemaligen Absolventinnen und Absolventen.

Nach einer kurzen Begrüßung durch den Vorstand des Absolventenverbands stellten sich sechs geladene Gäste vor, die auf beeindruckende Weise ihre sehr unterschiedlichen Werdegänge schilderten. Besonders spannend war für mich, wie vielfältig die beruflichen Möglichkeiten nach der Matura sein können. So berichtete etwa Dr. Matthias Beck von seinem Weg vom Apotheker zum Universitätsprofessor für Medizinethik, während Dr. Caroline Culen über ihre Arbeit als Psychologin und Geschäftsführerin der Österreichischen Liga für Kinder- und Jugendgesundheit sprach.

Mag. Katharina Hörmann beeindruckte mit ihrem Engagement für soziale Projekte bei den Johannitern, und Dr. Fiona Fröhlich-Barnett erzählte lebendig von ihrer internationalen Laufbahn als Tierärztin. Auch die jüngeren Gäste, Mag. Clara Baumgartner und Constantin Müller, gaben spannende Einblicke in ihren beruflichen Alltag – sei es im Bereich Justiz oder als Musiker und Biologiestudent.

Besonders wertvoll war für uns Maturantinnen und Maturanten die Möglichkeit, nach den Vorträgen in kleinen Gruppen direkt mit den Gästen ins Gespräch zu kommen. Dabei konnten wir nicht nur Fragen zu bestimmten Studienrichtungen stellen, sondern auch ehrliche Einblicke in Herausforderungen und persönliche Erfahrungen bekommen. Diese Gespräche waren offen, inspirierend und haben viele von uns motiviert, neugierig und mutig in die eigene Zukunft zu blicken.

Der Maturantenempfang war nicht nur eine schöne Abwechslung zum Schulalltag, sondern ein echtes Highlight zum Abschluss unserer Schulzeit. Es war spürbar, dass der Absolventenverband Döbling großes Interesse daran hat, den Kontakt zwischen ehemaligen und zukünftigen Absolventinnen und Absolventen zu fördern. Ich bin dankbar für die Gelegenheit, Teil dieser inspirierenden Veranstaltung gewesen zu sein – und wer weiß, vielleicht bin auch ich eines Tages als Gast zurück auf der Bühne.

Felix Glatzl, 8C